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☆★活動報告★☆ 

6月  8日 第 1回カーフリーデー実行委員会 

      6月例会・理事会 

6月 21日 

      第 1回福井市地域生活交通活性化会議 

6月 22日 えちぜん鉄道株主総会 

6月 25日  福井鉄道株主総会 

7月 13日  

羽水高校プロジェクト型学習 中間発表会 

 

☆★今後の予定★☆ 

8月 10日(火) 

     第 3回カーフリーデー実行委員会 

     8月例会・理事会 

 

7月 13日 第 2回カーフリーデー実行委員会

（対面＆Zoom） 

    7月例会・理事会（対面＆Zoom） 

 

 

善光の一言 27     住宅難！？ 

 

 富山県、住宅研究家会員、善光です。 

春になると南の国から引っ越して来る？ と言えば「ツバメ」。 

人間を信頼し、家に巣を作ると縁起が良いと言われます。 

このツバメさん、近年は住宅難に遭っているらしいです。 

一日中、開けっぱなしの作業小屋の減少や“糞害”による 

締め出し、防犯上の戸締め、などが原因と言われています。 

そこで彼らが目を付けたのが「駅」。作る場所があり、日中出入り自由、人の往来りがある、駅まで

徒歩０分、など好条件。最近、あちこちの駅でツバメさんの“新築住宅”を見かけます。“不法侵入”

かどうかは知りませんが、鉄道会社側は、下に新聞を敷き、「頭上注意」の張り紙で対応するしかあり

ません。抱卵後の撤去は“違法”らしいのです。しかし乗客らは苦情も言わず、あたたかい目でツバ

メの子育てを見守り、駅を利用しています。写真は、氷見線・越中国分駅。 

 

えち鉄 福鉄 株主総会 開催！ 

乗って残そう 福井の公共交通！ 

撮影：変集長 

日時：20210710 場所：福井市（自宅：畑） 

撮影機材：α７Ⅱ（カメラ） 

ＭＤロッコール３５ミリ F2.8（レンズ）                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
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編集後記 ・・・編集委員より一言 

内田（発行責任者） 

「私は 6月 15日 2回目のワクチン接種も終了いた

しました。といっても行動は変わらず、用心！用

心！私はオリンピック開催推進派です。このために

準備をしてきたアスリートの心理を察すると…。」 

林(変集長) 

「東京は４度目の緊急事態宣言。人流を止めたいの

なら、オリンピックは中止！」 

 

 

作／漆嵜 耕次 

事務局  特定非営利活動法人 

    ふくい路面電車とまちづくりの会（ＲＯＢＡ） 

９１０－８０３１ 

福井市種池 1丁目１９０５－３ 

ＴＥＬ：０７７６－２５－７９６８ 

ｅ－mail ： roba@mbh.nifty.com  

ＵＲＬ：http://roba.cocolog-nifty.com/roba/home/ 

 

 

がんばれ福井鉄道  №10 岸本 雅行 

越前市に新設される北陸新幹線の新駅名が「越前たけふ」に決定しまし

た。旧武生市民の私としては、『たけふ』という地名が駅名として使われ

ることは喜ばしい限りです。しかし、福井鉄道の「越前武生」と同じ読み

で混乱を招く恐れがあるため、福井鉄道の名称を変更することになりまし

た。「越前武生」は福井鉄道の前身である福武電気鉄道が開業した大正 13

（1924）年以来、「武生新」として親しまれてきましたが、11年前の平成

22（2010）年に現駅名の「越前武生」に変更されました。市民の強い要望

で変更されたわけでもないようで、今でも多くの市民は「武生新」という

旧駅名で呼んでいます。この機会に元の駅名「武生新」に戻してはという

声も聞かれます。新〇〇という駅名はどこにでもありますが、〇〇新とい

う駅名は非常に珍しく、再び注目を浴びる可能性もあります。元の駅名に

戻るということでも、話題にもなりそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

しかし、実現の可能性は低そうで、私は「福鉄武生」が妥当ではないか

と思います。「西武新宿」「京成上野」「名鉄名古屋」など、鉄道会社名

を最初に付けた駅名は数多く見られます。ついでに福井駅前の「福井駅」

も「福鉄福井」に変更してはどうでしょうか。さらに、えちぜん鉄道の「福

井」も「えち鉄福井」と変更すればすっきりします。現在の駅名、福井鉄

道が「福井駅」、えちぜん鉄道が「福井」、ＪＲが「福井」では、初めて

来られた県外の方々が混乱するのではないでしょうか。 

 

 

越前武生という駅名もあとわずか 
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